

Quelle
école
pour quelle
société
(et réciproquement !)



ATD
QUART MONDE

17 octobre 2011
JOURNÉE MONDIALE
DU REFUS DE LA MISÈRE



RENDEZ VOUS
LE LUNDI 17 OCTOBRE
SUR LA PLACE DU TROCADERO
(PARVIS DES DROITS DE L'HOMME)
DE 12H30 A 13H30



des élèves d'une classe d'âge sortent sans aucun diplôme de l'école

«L'école de mes rêves est bien décorée. Il y a des classes avec des enfants qui travaillent. Ils font de la biologie, expression, des maths, grammaire, vocabulaire. La maîtresse est gentille, elle explique, elle ne gronde pas, elle fait rigoler les gens. Les élèves ils sont gentils entre eux et ils apprennent bien. Il y a du matériel.»

Karamba, 9 ans

La journée mondiale du refus de la misère cherche à être l'amplificateur du combat quotidien contre la misère. Elle donne la parole aux personnes très pauvres qui en sont les premiers acteurs et à tous ceux qui les rejoignent pour tenter d'éradiquer la pauvreté dans tous les pays du monde.

Parce qu'agir pour la réussite de tous à l'école, c'est aussi lutter contre la misère, la Journée mondiale du refus de la misère est consacrée le 17 octobre 2011 au thème de l'école.

« Là, où des hommes sont condamnés à vivre dans la misère, les droits de l'homme sont violés.

S'unir pour les faire respecter est un devoir sacré. »

Joseph Wresinski, fondateur du Mouvement ATD Quart-Monde

Texte gravé sur une dalle du parvis des droits de l'Homme au Trocadéro

www.atd-quartmonde.fr